

## **Liebt den Allmächtigen Gott, der euch will retten und in Frieden halten**

**Wir loben, lieben** und beten an den Allmächtigen Heiligen Dreieinigen Gott, † Vater, Sohn und Heiligen Geist, jetzt und allezeit und in alle Ewigkeit.

Was wir tun, es ist nichts anderes, als was HI Gottes Wille ist.

Wir danken dem Heiligen Gott, dass Er durch uns wirkt und wir können für alle Menschen schreiben.

Gott Heiliger Geist erleuchte uns und alle mit seinem Licht und erfülle alle Herzen mit Frieden, Kraft, Gnade und Liebe.

Heiliger Erzengel Michael mit seinen 9 Chören der Heiligen Engel, beschirmt und beschützt uns immer.

Die Heiligen Gottes sind unsere Fürsprecher.

Der Heilige Allmächtige Gott kann geben und kann nehmen.

Der Heilige Gott weiß schon, wie die Menschen im Herzen sind und wie werden sie Morgen sein.

Er will in euren Herzen auch immer bleiben,  
damit alle Menschen seinen Willen erfüllen und das Paradies erreichen  
und auf ewig mit Heiligem Gott leben.

Den Heiligen Gott darf man nicht in keinem Fall verleugnen,  
immer in Heiligen Gottes Wahrheit leben und Ihm dienen.

Unser Allmächtiger Dreieiniger Gott, † **Vater, Sohn und Heiliger Geist** ist selbst die Wahrheit, ohne Lüge, ohne Hochmut und keine Irrlehre ist in Ihm.

Er sagte mir J. einmal: „Du sollst die Sünder lieben und die Sünde hassen“.

Der Heilige Gott, unser König und Erlöser liebt alle Menschen.

Er will, dass alle gerettet werden.

Und das ist auch unser Wille, dass keiner in die Hölle geht.

Seit etwa 40 Jahren schreiben wir gratis Gebete für die ganze Welt, denn der Heiland hat uns versprochen:“ Euer Lohn wird groß im Paradies sein“. Diejenigen, die sich abwenden vom Allmächtigen Heiligen Dreieinigen Gott, Vater, Sohn und Heiligen Geist, Er will auch retten und keiner soll zwei Herren dienen. Entweder Heiligem Barmherzigen Gott oder dem Satan und den Dämonen.

Der Heiland sagte: „Es gibt keine Seele ohne Sünde“.

Seine Liebe siegt immer, wenn die Menschen aus tiefem Herzen ihre Sünden bereuen, weil Er Liebe und treuer Allmächtiger Heiliger Dreieiniger Gott ist.

Ohne Heiligen Gott können wir nichts tun und erreichen ewiges Leben. Deshalb brauchen wir täglich Heiligen Gott, dass wir Ihn lieben und Treu sind alle Zeit und Ewig.

[www.gnadenvolle-gebete.de](http://www.gnadenvolle-gebete.de)

16.11.2025

D-Forbach, Erbersbronn,  
Julijana, Bernhard